

dores, al propio tiempo que dotan de suave música el ambiente, sirven para avisos interiores.

Felicitemos efusivamente al propietario D. Pedro Mallol, así como a los realizadores, por la obra llevada a cabo, de enorme valor, y que coloca aún más alto nuestro pabellón de indiscutible capitalidad de la Costa Brava.

**La plaza de España tendrá lo que merece.** Cuarenta y seis arces han sido plantados, con acertada distribución de espacios libres. Nueve faroles iguales a los colocados en la Rambla Vidal, dotarán al recinto de espléndida luz, y la fuente, que será remozada, tendrá un remate metálico en su cúspide en la que serán instalados decorativos focos eléctricos.

¿Cabe desear más? Solo esperar que los árboles hagan sombra y sean respetados.



**JUEVES SANTO:** Por la tarde, a las 6'30, Oficio de Comunión, Sermón del Mandato y Lavatorio de pies. Seguidamente, Procesión al Monumento. (En las demás Iglesias filiales, dicha solemnidad empezara a las 5). A las 10 de la noche, Hora Santa predicada.

**VIERNES SANTO:** Por la mañana, a las 9, Sermón de la Pasión. Por la tarde, a las 5, solemne Acción litúrgica en la Pasión y Muerte del Señor y Comunión. (En las demás Iglesias, dicha solemnidad litúrgica empezara a las 3). A las 8 de la propia tarde, solemne Via-Crucis en la Rambla Vidal.

**SABADO SANTO:** A las 7 de la tarde, Función de la Soledad de la Virgen. A las 11 de la noche, solemne Vi-

gilia Pascual y Misa cantada de comunión.

El Viernes Santo es día de Ayuno y Abstinencia.

## cartelera

La Delegación Comarcal de Sindicatos nos remite, con ruego de publicación, la siguiente

### NOTA DE LA DELEGACION DE TRABAJO

A fin de resolver las consultas formuladas en relación con las modificaciones litúrgicas introducidas en la celebración de la Semana Santa y su posible repercusión en las jornadas de trabajo, se hace público que no existe variación en el Calendario Oficial de Fiestas aprobado por esta Delegación de Trabajo para el presente año, y, por consiguiente, conservarán su carácter de festividad RECUPERABLE el Jueves Santo y Lunes de Pascua de Resurrección; y de festividad NO RECUPERABLE el Viernes Santo.

Por lo que respecta al sábado, día 31, es LABORABLE A TODOS LOS EFECTOS.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

EL DELEGADO DE TRABAJO

Félix de León

## Turno FARMACEUTICO

Para los días que se señalan el turno farmacéutico queda establecido como sigue: Hoy Jueves 29 medio turno farmacia Dalmáu, viernes todo el día farmacia Rodas; domingo 1 de Abril farmacia Dalmáu; lunes día 2 lo estará medio turno la farmacia Ruscalleda.

**Transportes J. VIDAL**

Carga y Encargos para BARCELONA

**STILO**

PINTURA - DECORACION  
A. Guimerá, 6

## Transportes Reunidos

Paquetería - Encargos - Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

### Fidelidad climatológica

Marzo nos va a dejar en medio de los días santos. Su despedida será digna de un mes que tiene el don de la templanza. Gracias a él hemos visto de nuevo renacer unos días magníficos; hemos visto llegar una vez más las golondrinas. Cantar, muy de mañana, el abubilla, posado en algún tejado cercano al nuestro. Volver a ver caras —¡quién lo diría!— que siendo inglesas, francesas o alemanas, las vimos en años anteriores y nos son ya familiares. Hemos vuelto a ver, también, en el domingo de Ramos, los primeros autos aparcados frente a la fachada de nuestros dos primeros hoteles, en número suficiente para recordarnos que ya ha quedado abierto el ciclo turístico para este año.

### Un día de los nuestros

Este fué el domingo de Ramos. Un día de los nuestros, de fidelidad religiosa, de alegría infantil. Este año, sea por las circunstancias que fueran, esta fiesta se celebró en el Paseo del Mar, en la segunda o primera fachada, ve a saber, del Ayuntamiento.

### Otra cosa bien nuestra

Con lo que antecede, no se quiere menospreciar a lo que tantas veces hemos distinguido con nuestra pluma: la Plaza de España. Y que ello es así, lo demostró un artículo aparecido no ha mucho en este semanario, que como una elegía cantaba su amor para con los árboles caídos en aquel lugar.

Pues bien. Como nuestro cariño va a todos por igual debemos dar la voz de alerta para esta nueva promoción de árboles que simétricamente alineados van a dar vida alegre a la plaza mencionada. Bien está que ella pueda ser el lugar de unas ganancias mercantiles, pero que éstas no nos hagan olvidar el respeto a las nuevas vidas forestales allí plantadas. Porque un árbol de la Plaza de España, el domingo por la tarde ofrecía señales de no haber sido distinguido con el respeto o atención que se merecen. Un árbol, sí. Que aunque parezca ser muy poca cosa, pesa mucho en la conciencia ciudadana.

### Gusto artístico

Cada año en estos días de Pascua, no podemos prescindir de acompañar la repostería de nuestros establecimientos del ramo, de cierto gusto artístico. En las admiradas «monas» vemos reproducidos motivos que nos son familiares y así un año veremos la fiel reproducción de la ermita de San Elmo, o cualquier edificio notable. Este año, por uno de los primeros establecimientos de la ciudad, nos ha sido mostrado en una «mona» asombrosa por su fidelidad, el edificio del Ayuntamiento.

Muy digno de destacar para quien sabe hacer de su oficio o comercio, algo más que su prosaico vivir.

### Una nota discordante

Pronto van a florecer los rosales del Paseo del Generalísimo. Sus «parterres» dan señales de que se les cuida para encanto de propios y extraños. Y este paseo que llegó a adquirir un día la importancia que también se merece, y que desde entonces se lo hemos ido ofreciendo, parece que va a tener, por ahora su nota sombría. Unos vastos ventanales, del anterior de los cuales se nos traspasaba un bullicio y una alegría reconfortantes, permanecen cerrados, infranqueables. Una terraza, que era un digno complemento de aquellos ventanales, permanece también desierta, sin vida. En verdad, a veces el destino fabricado por el hombre tiene cosas muy raras, antipáticas.

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea.

LA ÚNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

**“Edesa”**

construida según modelos «General Eléctric» y con certificado de la A. E. E.

Pida detalles y una demostración al Distribuidor

**JUAN PUIG**

Mn. J. Verdaguer 13

San Feliu de Guixols